

propos que nous avons choisi ce nom ; cependant pour mener à bonne fin tous nos projets qui intéressent non-seulement les ouvriers et les membres du club, mais bien la ville de Montréal tout entière, les dignitaires appuyés par tous les membres ont décidé de faire une grande Tombola. Pour rester toujours dans la légalité, nous avons fait part de cette décision à Son Honneur le maire de Montréal qui, de suite a autorisé le club Indépendant Ouvrier de préparer la Tombola et d'en faire le tirage au profit du club. c'est pour annoncer au public en général cette Tombola, en même temps que lui faire connaître ce qu'est et ce qu'entend être le club Indépendant Ouvrier que nous mettons au jour la présente publication. Nombre de citoyens éminents se sont déclarés enchantés du projet de La Tombola et ont non-seulement promis leur appui moral mais ont envoyé des dons splendides qui feront que notre Tombola sera la plus belle qu'ait eu lieu depuis longtemps à Montréal. Maintenant que tout le monde s'occupe de la question du travail, que ses relations avec le capital font le sujet de discussions de chaque jour, de chaque heure, que chaque homme bien pensant songe à trouver les moyens de venir à l'aide de ceux qui peinent, cette Tombola, ne serait-elle pas une belle occasion de fournir à un grand nombre d'ouvriers les moyens sûrs de faire leur chemin, tout en étant d'un grand secours à la Province, à la patrie. Le club Indépendant Ouvrier, a en mains, Dieu merci, tout ce qui est nécessaire à son bon fonctionnement mais plus grands seront les moyens, plus grande aussi sera la somme de biens qu'il pourra accomplir.

Nous faisons donc appel à tous les gens dévoués, à tous les cœurs généreux. Nous sommes d'ailleurs convaincus que les adhésions qui nous arrivent chaque jour ne se ralentiront pas et bientôt nous aurons le plaisir de faire connaître au public les résultats magnifiques que devra certainement nous apporter "LA TOMBOLA."

Dans tous les cas, le club exprime ses sincères remerciements à tous ceux qui jusqu'ici ont contribué et qui contribueront à l'avenir au succès de "La Tombola"

Le Club Indépendant Ouvrier, étudie actuellement le projet d'une caisse de chômage.

Le Comité Exécutif du Club est maintenant composé comme suit :

Président : L. N. Cadieux de Courville,
1er Vice-Président : Michel Ambeau,
2nd Vice-Président : Pierre Bonnet,
Trésorier : Alfred Giroux,
Sec.-Trés. : J. E. Desmarais,
Sec.-Arch. : J. M. Dupont,
Sec.-Corr. : W. B. Aird,
Syndics : Pierre Peffert,
Nap. Favreau,
Didier Vigneau,
E. C. St-Amour,
1er Comm.-Ordonnateur : Jos. Richer,
2eme " " " Jos. Tremblay,
Constable : Jos. Richard.

MEMBRES DU CLUB INDEPENDANT OUVRIER !

**Encouragez les Annonceurs
qui vous patronisent . . .**

JUSTICE POUR CHACUN ET POUR TOUS.

—:0:—

Le Club Indépendant est fier de son programme, les approbations de plusieurs têtes dirigeantes tant du gouvernement provincial que du conseil de Ville de Montreal prouvent qu'il a raison. Les membres de notre association sont tous remplis de bonne volonté; ils reconnaissent et appliquent les principes de l'autorité, sans lesquels il n'y a point de peuple. Jamais, durant une seule minute, l'idée d'anarchie et quelque chose moindre encore n'a hanté leurs cerveaux. Justice pour tous. Si par hasard, l'égoïsme, l'arbitraire ou le vice refusent à l'ouvrier cette justice; les membres du Club Indépendant Ouvrier, n'oubliant pas que sans patron, il n'y a pas d'ouvriers, leur prouveront que sans ouvriers, il n'y a pas de patrons qui puissent arriver. A vous, messieurs les patrons; à vous, messieurs les députés; à vous, Messieurs les échevins de notre grande Cité de Montréal, nous vous redisons ces belles paroles de Jules Simon : "Procurez aux ouvriers du travail et de bons salaires; efforcez-vous de les faire participer aux bénéfices de leurs patrons, logez les dans des maisons qui ne soient pas des huttes de sauvages; assainissez les quartiers où ils demeurent, préoccupez-vous des blessés, des malades, des orphelins, des vieillards. Soyez la ressource des abandonnés." Nous voulons d'abord pour notre travail du pain, du pain pour nos femmes admirées par le monde entier, pour nos enfants, la joie et la gloire de notre nationalité et de toutes les provinces du Canada, pour nous mêmes qui souffrons et peinons pour eux; mais nous voulons aussi qu'il soit tenu compte de nos justes ambitions, de notre expérience acquise par un pénible travail, nous voulons surtout qu'il soit tenu compte de notre patriotisme.

Essayez le Brandy

'Boutelleau & Cie.,'

DEMANDEZ LE RYE WHISKY CORBY

'I X L' ou 'Purity'

Buvez le

'Vin Byrrh'

Tonique et Aperitif.

HUDON, HEBERT & CIE.

AGENTS, MONTREAL.